

URGENT // PANNE DES NUMEROS D'URGENCES EN AVEYRON

Bien que l'origine de la panne soit extérieure à nos installations, la réactivité et l'engagement de nos équipes ont permis d'identifier une solution permettant de contourner le problème et de rétablir la continuité des appels d'urgence.

Nous sommes désormais de nouveau pleinement en capacité de recevoir les appels au 18 et au 112. La situation reste sous surveillance afin de garantir la stabilité du service dans la durée.

Nous remercions l'Agence du Numérique de la Sécurité Civile pour son concours dans la résolution du problème avec la mise en œuvre de NexSis